

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT karena atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan banyak nikmat dan hikmah kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Analisis Kesulitan Belajar Siswa Pada Materi Sistem Respirasi Di Kelas XI IPA SMA Negeri 1 Tanjungtiram Tahun Pembelajaran 2013/2014” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis terima kasih kepada Ibu Khairiza Lubis, S.Si, M.Sc, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si, dan Ibu Dra. Hj. Cicik Suryani, M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran perbaikan mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. M. Yusuf Nasution M.Si, selaku dosen Pembimbing Akademik serta kepada seluruh Bapak/Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Terima kasih yang sama juga penulis sampaikan kepada Bapak dan Ibu guru di SMA negeri 1 Tanjungtiram yang telah membantu penulis dalam penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Khaidir Hasibuan, dan Ibunda Deliana Manurung. Abang Ibnu Husin dan Kakak Siti Rahmah Hasibuan, Ummi Yani serta adikku tersayang Nur Asiah Hasibuan. Begitu juga kepada Abdul Latif Nasution teman hatiku dan teman teman setiaku (Fitri, Nurbaya, Nurhayati), serta teman satu rumah (Ico, Risa, Winda, Lia, Dwi, Ira, Endang, Irma, dan Dina) yang telah memberikan bantuan dan motivasi kepadaku. Dan teman-teman di Pendidikan Biologi Ekstensi 2010 dan bagi semua yang selama ini telah mendoakan kesuksesan bagi penulis yang tidak mungkin penulis sebut satu persatu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2014

Penulis,

Ummi Kalsum



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY